
   

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

の病 院
びょういん

 午前
ご ぜ ん

08:30 ～ 午後
ご ご

00:00 、午後
ご ご

 1:30 ～ 午後
ご ご

04:00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎  住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

 奥州金ケ崎休日診療所
おうしゅうかねがさききゅうじつしんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

いつ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

7 日
なのか

  佐々木先生
さ さ き せ ん せ い

 水沢
みずさわ

みなみ皮
ひ

フ科
か

 

14 日
じゅうよっか

  田村先生
たむらせんせい

 田村
た む ら

川上
かわかみ

医院
い い ん

 

15日
にち

  高橋先生
たかはしせんせい

 たかはし内科胃腸科
ないかいちょうか

クリニック 

21日
にち

  高橋
たかはし

先生
せんせい

 たかはし整形
せいけい

外科
げ か

スポーツクリニック 

23日
にち

  竹花
たけはな

先生
せんせい

 竹花
たけはな

乳 腺
にゅうせん

クリニック 

28日
にち

  鈴木先生
すずきせんせい

 鈴木内科消化器科
す ず き な い か し ょ う か き か

クリニック 

 

夜
よる

の病 院
びょういん

 午後
ご ご

06:30 ～ 午後
ご ご

09:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎ 住 所
じゅうしょ

 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

) 奥州金ケ崎夜間診療所
おうしゅうかねがさきやかんしんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢字多賀
みずさわあざたが

21-1 

 

県救急安心
けんきゅうきゅうあんしん

センター  救 急 相 談
きゅうきゅうそうだん

が できます。 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(24時間
じ か ん

・毎日
まいにち

)     019-656-1774 または #7119 

 

こども救急相談電話
きゅうきゅうそうだんでんわ

 午後
ご ご

 7:00 ～ 次
つぎ

の日
ひ

の午前
ご ぜ ん

08:00  15歳
さい

未満
み ま ん

(14歳
さい

まで)の救 急相 談
きゅうきゅうそうだん

が できます。 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

)     019-605-9000 または #8000 

 

日曜日
にちようび

の歯
は

医者
い し ゃ

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

 0:00 

7 日
なのか

  小野
お の

歯科
し か

医院
い い ん

 0197-25-7890 水沢
みずさわ

字
あざ

日高西
ひたかにし

 

14 日
じゅうよっか

  大石
おおいし

歯科
し か

医院
い い ん

 0197-41-3711 前沢
まえさわ

字
あざ

三日
み っ か

町
まち

 

21日
にち

  たかはし歯科
し か

医院
い い ん

 0197-56-3333 前沢字平小路
まえさわあざたいらこうじ

 

28日
にち

  佐々木歯科医院
さ さ き し か い い ん

 0197-31-1313 江刺
え さ し

西大通
にしおおどお

り 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

7 日
なのか

  信
まこと

スパイラル整骨院
せいこついん

 0197-35-0894 江刺
え さ し

南大通
みなみおおどお

り 

14 日
じゅうよっか

  田代整骨院
たしろせいこついん

 0197-23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日
にち

通
どお

り 

21日
にち

  及川整骨院
おいかわせいこついん

 0197-23-7187 水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

 

28日
にち

  たかはし整骨院
せいこついん

 0197-23-8158 水沢
みずさわ

真 城
しんじょう

字
あざ

北塩
きたしお

加羅
か ら

 

 

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病院
びょういん

(9月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ふるさと交流課
こうりゅうか

ILC・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥州市国際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

奥州市
お う し ゅ う し

 多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 
 
2025年

ね ん

 9月
が つ

 

税金
ぜいきん

の お知らせ
   し

 （ID 538） 

固定
こ て い

資産税
しさんぜい

(3期
き

)と国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（3期
き

）は、9月
がつ

30日
にち

（火曜日
か よ う び

）までに 払って
はら

 ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

(口座
こ う ざ

を 決
き

めて 支
し

払
はら

う)を 使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

（☎ 0197-34-2227） 



 

① 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 12日
にち

(金曜日
きんようび

) ,26日
にち

(金曜日
きんようび

) 午後
ご ご

01:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 10 日
と お か

(水曜日
すいようび

)  午前
ご ぜ ん

09:30 ～ 午前
ご ぜ ん

11:30 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 11日
にち

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

00:00 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 30日
にち

(火曜日
か よ う び

)  午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

② 人権
じんけん

相談
そうだん

  

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 4 日
よっか

(木曜日
もくようび

) ,18日
にち

(木曜日
もくようび

) 

午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 16日
にち

(火曜日
か よ う び

)  

生母
せ い ぼ

地区
ち く

センター 4 日
よっか

(木曜日
もくようび

)  

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

           

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 (月曜日
げつようび

) ～  (金曜日
きんようび

) 
午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

05:00 

(受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで) 

各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

(江刺
え さ し

、前沢
まえさわ

、胆沢
い さ わ

、衣 川
ころもがわ

) 

(月曜日
げつようび

) ～  (金曜日
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

04:00 「オンライン面談
めんだん

窓口
まどぐち

」 

※相談
そうだん

したい とき、市民
し み ん

担当
たんとう

に 言
い

って くださ

い。  

➃ 無料
むりょう

法律
ほうりつ

相談
そうだん

         

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 10 日
と お か

(水曜日
すいようび

)  午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

※ 予約状況
よやくじょうきょう

により 別
べつ

相談
そうだん

日
び

(10 日
と お か

以外
い が い

の日
ひ

)に 変更
へんこう

する場合
ば あ い

が あります。 電話
で ん わ

で 聞
き

いて ください。 

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  
3 日
みっか

(水曜日
すいようび

)  
午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 
16日

にち

(火曜日
か よ う び

)  

 

⑥ くらしとお金
かね

の安心
あんしん

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 17日
にち

(水曜日
すいようび

)  

午後
ご ご

 1:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 3 日
みっか

(水曜日
すいようび

)  

 

⑦ 年金
ねんきん

相談
そうだん

             

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)講堂
こうどう

 11日
にち

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

 

 

相
そう

 談
だん

（9月
がつ

） 

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

■問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

が できる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一
いち

関
のせき

年
ねん

金
きん

事
じ

務
む

所
しょ

（☎ 0191-23-4246） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント     

◉星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

「天
あま

の川
がわ

を 見
み

よう」 

■いつ？ 9月
がつ

13日
にち

(土曜日
ど よ う び

）     

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

半
はん

まで  

■どこ？ 北股
きたまた

地区
ち く

センター 

■何人
なんにん

？ 30人
にん

 

■いくら？ 0円
えん

(お金
かね

は かかりません) 

■申込
もうしこ

み？ 行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください 

■持
も

ってきて ほしいもの？ 寝転
ね こ ろ

がれる 敷物
しきもの

(星
ほし

を 見
み

るとき、下
した

に 敷
し

くもの)・懐 中
かいちゅう

電灯
でんとう

 

◉天
てん

文台
もんだい

「ノスタルジックツアー」 

■いつ？ 9月
がつ

13日
にち

(土曜日
ど よ う び

)から 9月
がつ

15日
にち

(月曜日
げつようび

)まで 

■何時
な ん じ

？ ① 午前
ご ぜ ん

11時
じ

～   ② 午後
ご ご

1時
じ

～(ミニ講演会
こうえんかい

)   ③ 午後
ご ご

2時
じ

半
はん

～ 

■どこ？ 国立
こくりつ

天文
てんもん

台
だい

水
みず

沢内
さわない

 

■何人
なんにん

？ ①③ 各
かく

 10人
にん

    ② 20人
にん

 

■いくら？ 入 館 料
にゅうかんりょう

(奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。) 

◉サンデースクール「サインペンの 色
いろ

の ひみつ」 

■いつ？ 9月
がつ

28日
にち

(日曜日
にちようび

) 

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

2時
じ

半
はん

から 午後
ご ご

3時
じ

半
はん

まで     

■どこ？ 奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

 

■だれ？ 小学生
しょうがくせい

より 上
うえ

の人
ひと

 

■何人
なんにん

？ 20人
にん

（行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください） 

■いくら？ 100円
えん

(材 料
ざいりょう

に 使
つか

ったお金
かね

） ※入 館 料
にゅうかんりょう

(奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。) 

■ 申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ： 奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

（☎ 0197-24-2020） 

イベント・教室
きょうしつ

 

Kuu01 

アスピア まつり     

■いつ？ 9月
がつ

28日
にち

(日曜日
にちようび

) 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

9時
じ

半
はん

から 午後
ご ご

3時
じ

半
はん

まで 

■どこ？ 水沢地域交流館
みずさわちいきこうりゅうかん

(アスピア) 

■なに？ ① 歌
うた

や 朗読
ろうどく

(詩
し

を 読
よ

むこと)、演奏
えんそう

   ② 世界
せ か い

の踊
おど

り   ③ 色々
いろいろ

な国
くに

の食
た

べ物
もの

や 飲
の

み物
もの

 

■いくら？ 0円
えん

(お金
かね

は かかりません)                 

■申込
もうしこ

み？ 行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

まなくても いいです 

■問
と

い合
あ

わせ： 奥州市国際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

（アスピア内
ない

・☎ 0197-22-6111） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知
し

らせ 

Kuu01 

山岳
さんがく

遭難
そうなん

を 防
ふせ

ぎましょう 

去年
きょねん

、岩手
い わ て

県内
けんない

では 48件
けん

の山岳
さんがく

遭難
そうなん

(山
やま

の中
なか

で 道
みち

に 迷
まよ

ったり、怪我
け が

を したりして 危
あぶ

ないこと)が ありました。 

50人
にん

が けがを したり、なくなったり しました。 

安全
あんぜん

に 登山
と ざ ん

(山
やま

を 登
のぼ

ること)を 楽
たの

しむために してほしいこと 

① 登山
と ざ ん

計画書
けいかくしょ

を 出
だ

して ください。    

② 天気
て ん き

が 悪
わる

い日
ひ

は 登山
と ざ ん

(山
やま

を 登
のぼ

ること)を やめて ください。 

③ 体 調
たいちょう

が 悪
わる

いときに 登山
と ざ ん

(山
やま

を 登
のぼ

ること)を やめて ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 焼石
やけいし

連峰
れんぽう

山岳
さんがく

遭難
そうなん

防止
ぼ う し

対策
たいさく

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

（奥 州
おうしゅう

警察
けいさつ

署内
しょない

・☎ 0197-25-0110） 

動物
どうぶつ

愛護
あ い ご

 フェスティバル（ID 14222） 

■いつ？ 9月
がつ

1 4 日
じゅうよっか

(日曜日
にちようび

) 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

11時
じ

から 午後
ご ご

2時
じ

まで     

■どこ？ メイプル 

■なに？ ① かわいいペットの 写真
しゃしん

展
てん

 

② 動物
どうぶつ

なんでも 相談
そうだん

コーナー 

③ 動物
どうぶつ

クイズ 

➃ パネル展示
て ん じ

 など 

■問
と

い合
あ

わせ： 岩手県獣医師会水沢支会
いわてけんじゅういしかいみずさわしかい

（☎ 0197-23-8211） 

 

簡単
かんたん

！便利
べ ん り

！インターネット回答
かいとう

(答
こた

え)！ 

国勢
こくせい

調査
ちょうさ

2025 が はじまります!  

国勢
こくせい

調査
ちょうさ

(日本
に ほ ん

に 住
す

んでいる 日本人
にほんじん

と 外国人
がいこくじん

の 人数
にんずう

などを 調
しら

べること)に 答
こた

える方法
ほうほう

は 二
ふた

つ あります。 

① 紙
かみ

の 調査票
ちょうさひょう

     ② インターネットで 答
こた

えることが できます。 

【インターネットなら】 

① 24時間
じ か ん

 いつでも 答
こた

えることが できます。 

② 紙
かみ

の調査票
ちょうさひょう

を 出
だ

さなくても いいです。調査員
ちょうさいん

が 調査票
ちょうさひょう

回 収
かいしゅう

(集
あつ

める)に 行
い

くことも ありません。 

③ 答
こた

えた 内容
ないよう

が 調査員
ちょうさいん

に 見
み

られることは ありません。 

【インターネットを 使
つか

った 答
こた

え方】 

① スマートフォンからは インターネット回答
かいとう

依頼書
いらいしょ

の QR コードを 読
よ

み取
と

って ください。 

② パソコンからは URL(https://www.e-kokusei.go.jp/)を 入 力
にゅうりょく

して ください。 

※ 答
こた

えた後
あと

 パスワードの 設定
せってい

を 忘
わす

れないで ください。(答
こた

えた内容
ないよう

を 見
み

たり 直
なお

したりする ときに 使
つか

います) 

インターネット回答
かいとう

(答
こた

え)は 10月
がつ

8日
ようか

(水曜日
す い よ う び

)まで 

https://www.e-kokusei.go.jp/)を

